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POUVEZ-VOUS VOUS PRÉSENTER EN QUELQUES MOTS ? 
DE QUEL COMITÉ/CLUB FAITES VOUS PARTIE ?
Je m’appelle Olivier FABERES, 45 ans, je suis co-président de la
Jeunesse Sportive Riscloise Basket Féminin, club affilié au comité de
basket du Gers. C’est un club exclusivement féminin et présent sur le
territoire depuis plus de trente ans.

QUAND, COMMENT ET POURQUOI ÊTES-VOUS DEVENU BÉNÉVOLE ? 
Je suis bénévole au sein du club depuis environ 7 ans, année de la
1ère année de basket de ma fille ainée Juliette. 
À l’époque, l’éducateur sportif (Didier Peyrezabes) me propose
d’accompagner les u9 lors des « matchs » du week-end. Et ça a été le
début de mon aventure au sein du club. Depuis l’année dernière,  
j’occupe avec Hélène Coomans le poste de co-président. Nous avons
pris la suite d’Yves Labenne, président historique du club.
Membre également d’autres associations (comité des fêtes,
association de professionnels de santé..), j’ai été également sensibilisé
par le bénévolat lors de mon enfance où mes parents officiaient en
tant que bénévoles dans le club de foot où je jouais…Ils m’ont donc
transmis ces valeurs de partage, d’aide et j’espère bien les
transmettre à mon tour à mes filles, et également à beaucoup
d’autres personnes.



QUELLES SONT VOS ACTIVITÉS EN TANT QUE B ÉNÉVOLE AU SEIN DE
VOTRE OU VOS STRUCTURES? 
Mes activités sont multiples au sein des différentes commissions mises
en place cette année : sportif, manifestations, relation avec la mairie etc...
Par exemple, cela passe par animer des réunions de bureau, donner un
coup de téléphone à un membre du comité, passer un coup de balai ( oui
vous avez bien lu !) ou encore gérer réception d’après match des jeunes.
On a le privilège de pouvoir compter sur une équipe de bénévoles très
présente, très investie et permettant de faire évoluer le club très
sereinement ! D’ailleurs, sans ces personnes là, le club ne pourrait
subsister et être là où il en est actuellement...

ÊTRE BÉNÉVOLE, QUE CELA SIGNIFIE POUR VOUS ? ET QU’EST QUE
CELA VOUS APPORTE PERSONNELLEMENT ?
C’est donner de son temps, de son énergie pour aider une association,
des personnes. C’est permettre aussi à des enfants de pouvoir s’épanouir
au travers d’une activité ou d’un sport et de les voir évoluer durant
quelques années au sein du club. Mais c’est surtout un travail d’équipe
qui est mis en valeur, et qui permet la réalisation de très beaux projets !
Cela m’a donc permis de rencontrer de belles personnes et de découvrir
ce monde merveilleux du basket amateur ! Enfin, au travers de ces
fonctions, j’ai pu aussi développer quelques capacités relationnelles et
d’écoute.



UNE QUALITÉ ET UN DÉFAUT QUI VOUS CARACTÉRISENT ? 
Je dirais que je suis toujours prêt à donner un coup de main, je suis à
l’écoute et je suis assez disponible (enfin me semble-t-il!!). Je reviens
toujours sur cette notion d’équipe qui est vraiment la qualité principale
de nos bénévoles.
Mon inexpérience en tant que co-président est de fait un défaut relatif
et suis encore hésitant sur quelques décisions…heureusement ma
collègue Hélène est là pour compenser ! 
….Je dois avoir quelques autres défauts (il faut simplement demander à
ma compagne….)

UNE ANECDOTE BASKET À NOUS RACONTER ?
Ma relative faible expérience dans le basket ne me permet pas de
dégager une réelle anecdote…mais j’y réfléchis et vous la signalerai !



UN MESSAGE À FAIRE PASSER… 
La pandémie Covid-19 a mis à mal le tissu associatif, ainsi que notre
club, tout comme bon nombre d’associations et clubs sportifs n’y ayant
pas échappé !
La vie associative est essentielle et l’épanouissement de nos jeunes
joueuses n’est possible que par la présence et l’activité des bénévoles
engagés.
En seulement quelques années, tous les bénévoles se sont mobilisés
pour continuer l’aventure JSRBF en donnant un nouveau souffle. 
Tout cela a permis de réaliser de très beaux projets et de maintenir
quelques beaux évènements, comme notre traditionnel Tournoi de
Noël. Sans oublier bien sûr, des effectifs en hausse, une équipe sénior
de nouveau opérationnelle, du basket santé, du basket adapté etc...
Donc n’hésitez surtout pas à venir donner un coup de main, petit ou
grand…vous ne serez jamais tout seul !!! Vous ferez de belles
rencontres et vous ne le regretterez pas !

Pour finir, et avec leur accord, je me permets au travers de ce portrait
de remercier toutes les personnes qui œuvrent de près et de loin à la
vie de notre club, et sans oublier le soutien du comité, de la
municipalité , de nos élus locaux et….. de la ligue Occitanie.
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